

Ressort: Entertainment

Charlie Sheen spendet für Taifun-Opfer auf den Philippinen

Los Angeles, 25.11.2013, 10:52 Uhr

GDN - Der Schauspieler Charlie Sheen hat laut eines Berichts des Promiportals "TMZ" Geld für die Taifun-Opfer auf den Philippinen gespendet. Der frühere "Two and a Half Men"-Darsteller soll an eine Organisation, die sich um Menschenrechte und soziale Belange kümmert und deren Ziel es ist, Armut und Ungerechtigkeit zu bekämpfen, 25.000 Dollar (etwa 18.500 Euro) gezahlt haben.

Zudem habe Sheen bereits Anfang November 10.000 Dollar (etwa 7.400 Euro) an eine Organisation gespendet, die sich für Menschen einsetzt, die an Epilepsie leiden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25790/charlie-sheen-spendet-fuer-taifun-opfer-auf-den-philippinen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619